

Dank an Ernst Böhler



Bei der Jahreshauptversammlung am 4. März 2005 wurde bekannt gegeben, dass der Leiter unserer Senioren-Wandergruppe **Ernst Böhler** aus gesundheitlichen Gründen sein Amt abge-

ben muss. Wir sind überrascht und bedauern dies sehr.

Bei der 63. Jahreshauptversammlung am 22.2.1991 wurde Ernst Böhler in den Beirat als Vertreter der Senioren-Wandergruppe gewählt und übernahm 1994 als Nachfolger von Theodor Bäumle die Führung der Seniorengruppe. Mehr als 10 Jahre hat er diese Aufgabe zuverlässig erfüllt und uns Senioren betreut. Einfach für alle und alles hat er gesorgt: In Vorbereitung unserer Tagestouren stand er den Tourenführern mit Rat („Können wir die Tour bei der Wetterprognose durchführen? ...?“) und Tat (z.B. Einteilung der Fahrgemeinschaften, Check der Teilnehmenden etc.) zur Seite, und meist war er selbst mit von der Partie. Unendlich viel Kleinarbeit hat er erledigt, ohne darüber viel zu reden – er hat uns regelrecht verwöhnt in diesen Jahren. Mit seinem Charme hat er es immer wieder verstanden, Wanderführer aus den Reihen der Senioren zu motivieren. Er ruhte nicht, bevor die Termine für das nächste Jahr mit Wanderangeboten gefüllt waren. Und zur Jahresschlussfeier lag das komplette Wanderprogramm für das folgende Jahr mit allen Daten und Details auf dem Tisch. An der Hauptversammlung gab auch die Statistik Aufschluss über das vielseitige Geschehen bei den Senioren, die sich gern von seinen Ideen animieren ließen. So wurden die



Mitteilungsheft der Sektion Hochrhein des DAV
Ausgabe 2/2005



Jahre gefüllt mit Touren, die jedem etwas gegeben und den Alltag der Senioren bereichert haben.

Unsere Sektion und insbesondere wir Senioren danken ihm ganz herzlich für alle seine Mühe. Mit seiner ruhigen, ausgeglichenen und ausgleichenden Art hat er uns durch viele schöne Wanderung gelotst. Viel Schönes und Frohmachendes konnten wir mit ihm in Wochen-, Mehr-

tages- und Tagestouren erleben, was ohne ihn nicht so sorglos möglich gewesen wäre.

Wir Senioren der Sektion haben Ernst Böhler viel zu danken für seine jahrelange, vorbildliche Arbeit. Wir wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und hoffen für ihn und für uns, dass er uns noch auf vielen Wanderungen begleiten kann.

Verena Förster,
Im Namen der Sektions-Senioren